



# El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 1 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,901 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z./ DIRECTOR

\$10.00



## Adentro

### CASO OLAYET

#### Hasta 50 años para la pareja homicida

En audiencia preliminar a la etapa intermedia, la jueza de control negó a la defensa ampliar el plazo para el cierre de investigación del homicidio de la empleada del Ayuntamiento de Pachuca, asesinada al ir por la nómina. **Pág. 40**



### TEPEJI DEL RÍO

#### Intoxicados por incendio

Ardió inesperadamente una empresa y el humo fue inhalado por varios trabajadores; tres fueron atendidos en el sitio y los dos intoxicados llevados al sanatorio. **Pág. 37**

### ATITALAQUIA

#### Pemex clausura toma clandestina

Fue localizada sobre la carretera estatal Atitalaquia-Refinería, a la altura de la popular colonia 18 de Marzo, y no se registró derrame de combustible, según las autoridades. **Pág. 37**

## SALARIOS MÍNIMOS

# Canasta básica, sólo para algunos

FRANCISCO HERNÁNDEZ

### Debido a que los trabajadores ganan entre 1.5 y 2 salarios mínimos, ven muy limitados sus ingresos, dicen Coparmex y CCE de Hidalgo

A través de sus presidentes, las dos principales agrupaciones empresariales del estado, Coparmex y CCE de Hidalgo, cele-

braron que se haya incrementado a 40 el número de productos de la canasta básica.

Ricardo Rivera Barquín y

Edgar Espínola Licona, líderes, respectivamente, de las anteriores organizaciones, explicaron que al contar con una mejor alimentación, habrá mejor salud y, por consecuencia, mejor nivel de vida social y económico.

Destacaron la importancia de establecer candados que no permitan la fluctuación de los precios, sobre todo en el caso de la

# 40

SON LOS productos de la canasta básica

carne roja y de pollo, que se rigen por la oferta y la demanda en mercados y comercios.

**Pág. 3**



### Pemex selló ducto donde fue la tragedia

Personal de Petróleos Mexicanos selló ayer la toma clandestina en el ducto Tula-Tuxpan, en la comunidad de San Promitivo, donde el pasado 18 de enero ocurrió voraz incendio que arrojó 120 muertos / ROSALÍA MALDONADO **Pág. 8**

### VAN 120 VÍCTIMAS

## Atención psicológica permanente a deudos

El servicio estará indefinidamente en el Centro Cultural de Tlahuelilpan, afirmó especialista en salud mental. Asimilar el duelo puede tardar más de un año.

**Pág. 6**



Jesús Butrón

**Pág. 4**



### EN HUASCA

#### Emite CDHEH recomendación por muerte de adolescente

La mestra del COBAEH los obligó a ir a la excursión donde falleció uno de los estudiantes, lo que fue calificado como una violación a sus derechos humanos. El ombudsman consideró que la reparación del daño alcanzaría un monto de hasta un millón 400 mil pesos. **Pág. 3**



### ES SU AÑO INTERNACIONAL

#### Al rescate de las lenguas indígenas

La proclamación de la ONU de 2019 como Año Internacional de Lenguas Indígenas, repercutirá en el rescate de dialectos que tienden a desaparecer, entre ellos el tepehua. **Pág. 28**

